Opération mer-montagne

u mardi 18 au mardi 25 juin, 16 licenciés du Cyclo Loisirs Evreux ont effectué une traversée "mer-montagne" entre Deauville à Strasbourg. Soit 812 km en 8 étapes rarement ensoleillées...



Sale temps sur les planches au départ de Deauville.

Les Cyclos Loisirs d'Evreux étaient à nouveau sur la route cette année pour effectuer une randonnée homologuée par la FFCT. Du mardi 18 au mardi 25 juin, 16 licenciés du club se sont attelés à cette traversée "mer-montagne" qui allait les conduire de Deauville à Strasbourg en huit étapes. Avec comme point cul-

minant le Col du Donon à 727 m d'altitude. Les cyclos ont parcouru au minimum 812 km avec un dénivelé moyen journalier de 800 mètres.

« Le beau temps ne fut certes pas de la partie, convient Jean Roussel, mais les kilomètres ont été avalés avec courage et persévérance. »



Partis de Deauville avec un crachin bien normand, ils y ont d'abord immortalisé leur passage sur les célèbres planches. En traversant la Normandie, ils ont pu dire au revoir au dernier bateau de l'Armada, le Krusensterm.

Après une interview du président du club dans les studios de France Bleu, les cvclistes loisirs sont partis vers la Picardie en effleurant l'Ile de France, et en traversant de charmants villages tels que Lyons-la- Forêt et ses halles ou Gisors et son château. Ils ont pu également admirer le château d'Ermenonville se mirant dans les eaux de la Launette, avant de faire étape à la Ferté-sous-Jouarre aux portes de la Brie et de la Champagne, située au confluent de la Marne et du petit Morin.

Entre châteaux et pavots

Avant d'entrer en région Champagne-Ardenne, les 16 cyclos d'Evreux ont pu contempler la cité médiévale de Provins inscrite au patrimoine mondial de l'UNESCO. « Nous avons emprunté la célèbre Voie de la Liberté 1944 entre Provins et Sézanne et traversés d'immenses champs de pavots. Mais sans nous arrêter! » promet Jean Roussel... Puis ce fut Brienne-le Château. rendu célèbre par Napoléon. Montier en Der et son abbatiale et Joinville, où les moins fatiqués ont pu profiter de la Fête de la musique pour faire bouger leurs jambes autrement...

En passant par la Lorraine avec leurs vélos ils ont rejoint Charmes traversée par le



Après les Alpes en 2012, les cyclos d'Evreux n'avaient cette fois-ci que le col du Donon à grimper lors de leur périple mer-montagne.

Baccarat et son non moins célèbre cristal avant de s'attaquer au Col du Donon situé dans les Vosges. Cette région qu'ils ont continué à découvrir le lendemain, avant d'entrer en Alsace pour un bref aperçu de Strasbourg où ils ont longé la Petite France et apercu la célèbre cathédrale avant de revenir en Haute-Normandie, cette fois-ci en TGV! « Nous garderons un excellent souvenir de ce circuit, même s'il était moins éprouvant que celui de la traversée des Alpes de l'an dernier, affirme notre reporter cyclo. On a beaucoup apprécié la beauté de certains sites, l'amitié partagée pendant cette semaine et l'excellent encadrement logistique de nos deux accompagnateurs, Martine et Guv. touiours aux petits soins des valeureux pédaleurs ».

Rendez-vous est pris pour un nouveau périple à définir pour 2014.



Un joli bouquet cyclos-payots!

De 45 à 72 ans

Ils ont participé à cette randonnée : Henri Bailly, Florence Baret, Didier Beaunay, Bruno Brusadelli, Gérard Chauvin, Jean Debrecey, Frédéric Forestier, Nelly Guenais, Marcel Jourdain, Bernard Milcent, Daniel Paturaud, Dominique Roussel, Jean Roussel, Sylvette Tissier, Liliane et Jean-Claude Tranchant. Le plus jeune avait 45 ans et le plus âgé 72 ans Brayo à tous le